
Une écoute réelle  
Des promesses fiables

Une paix inégalée

Une écoute réelle 
Des promesses fiables

Une paix inégalée

Vous trouverez dans la Bible les versets cités en référence. 
Impression IMEAF - 26160 La Bégude-de-Mazenc - Dépôt légal 3e trimestre 2024 

N° ISSN 1252-3577

Les promesses de Jésus
Lorsque nos péchés sont effacés, notre âme 

est remplie de paix. Nous pouvons alors nous 
approprier ses promesses avec une pleine 
confiance.

Jésus ne nous promet pas une vie sans aucune 
difficulté, ni un bien-être miraculeux.

Mais il nous promet son secours et les 
réponses à nos prières pour tous les jours de 
nos vies.

« J’ai cherché l’Éternel ; et il m’a répondu, 
et m’a délivré de toutes mes frayeurs... Cet 
affligé a crié ; et l’Éternel l’a entendu, et 
l’a sauvé de toutes ses détresses. L’ange 
de l’Éternel campe autour de ceux qui le 
craignent, et les délivre. Goûtez et voyez que 
l’Éternel est bon ! Bienheureux l’homme qui 
se confie en lui ! » (Psaume 34 v 4 à 8)

Dans le deuil, il pleure avec nous comme il 
a lui-même pleuré au tombeau de son ami : 
« Jésus pleura. » (Jean 11 v 35)

Face au verdict d’une maladie grave, à vue 
humaine sans issue, il est le seul à pouvoir nous 
affirmer : « Je suis avec toi… oui, je t’aiderai ; 
oui, je te soutiendrai. » (Esaïe 41 v 10)

Face à la violence qui grandit autour de nous, 
prions-le. Il nous protégera.

Si nous sommes victimes de harcèlement 
physique ou moral, supplions-le. Il nous viendra 
en aide.

Parlons-lui des difficultés de notre vie de couple. 
Il nous apprendra à supporter, à pardonner.

Nos enfants – et nous-mêmes – sommes 
entraînés par l’influence toxique des réseaux 
sociaux. Prions-le. Il nous libérera de leurs pièges. 

L'immoralité va grandissant. Prions-le. Il nous 
donnera l’énergie pour rester pur et résister aux 
tentations.

Quand l'amertume et la désillusion nous 
envahissent, prions-le. Il nous aidera à accepter 
les décisions prises par ceux qui ont une place 
de responsabilité.

Lui seul peut apaiser nos angoisses, consoler 
notre cœur et nous donner du courage pour 
avancer.

Les promesses de Jésus sont fiables, contrai-
rement à celles des hommes.

« Moi je suis avec vous tous les jours. » (Matthieu 28 v 20)

« Je reviendrai, et je vous prendrai auprès 
de moi. » (Jean 14 v 3)

Jésus nous tend la main : 
Saisissons-la !
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« Un lépreux vient à lui et, à genoux, le 
supplie en lui disant : Si tu veux, tu peux 
me rendre pur. Jésus, ému de compassion, 
étendit la main, le toucha, et lui dit : Je veux, 
sois purifié. Aussitôt la lèpre se retira de lui ; 
et il fut guéri. » (Marc 1 v 40 à 42)

« Le Seigneur, voyant (une femme dans le 
deuil), fut ému de compassion envers elle et 
lui dit : Ne pleure pas. » (Luc 7 v 13)

Mettons nos préjugés de côté
« Approchez-vous de Dieu, et il s'approchera 

de vous. » (Jacques 4 v 8)

S’approcher de Jésus, s 'approcher de Dieu, ce 
n’est pas s’engager dans une religion ni se mettre 
sous une loi. Je m'approche de Jésus lorsque 
je lis la Bible et que j'écoute ce qu'il me dit. Je 
m'approche de Jésus lorsque je le prie.

Soyons certains qu’il ne nous condamnera pas. 
Il ne force personne, mais nous invite à nous 
approcher de lui quelle que soit notre situation, 
quel que soit notre état moral.

 La compassion de Jésus
Prenons le temps de vraiment tout lui dire ; il a 

compassion de chacun de nous. Jésus est Dieu, 
il a connaissance des moindres détails de notre 
vie et il connaît toutes nos pensées. Lui seul peut 
dire :

Déception – désespoir
Le monde dans lequel nous vivons est en proie 

à des événements tragiques : les catastrophes 
naturelles s’amplifient, le climat se dégrade, la 
violence frappe sans retenue, les circonstances 
de notre vie quotidienne nous rendent perplexes 
quant à notre avenir et à celui des générations 
futures.

Ces sujets nous démoralisent. Nous dépensons 
une énergie considérable pour obtenir une lueur 
d’espoir, mais nos efforts restent souvent sans 
succès.

Devant un tel constat, est-il encore possible 
d’envisager un avenir serein, heureux ?

Bien plus qu’une lueur d’espoir
Au-delà de ce sombre tableau, la Bible fait briller 

la beauté de la grâce de Dieu, son amour, sa 
miséricorde.

Comme autrefois, Jésus adresse à chacun ces 
paroles d’amour et de grâce :

« Venez à moi, vous tous qui vous fatiguez 
et qui êtes chargés, et moi, je vous donnerai 
du repos. » (Matthieu 11 v 28)

Il est dit à son sujet : « On venait à lui de toutes 
parts. » (Marc 1 v 45)

« Il vit une grande foule : il fut ému de 
compassion envers eux et il guérit leurs 
infirmes. » (Matthieu 14 v 14)

Je sais ce que tu ressens
Dans sa vie, il a connu plus qu’aucun d’entre 

nous la souffrance, le mépris, la haine, la trahison. 
Il connaît et comprend toutes nos difficultés, 
même nos peines les plus profondes.

Une délivrance indispensable
Sur la terre, Jésus a soulagé beaucoup de ses 

contemporains.
Aujourd’hui encore, Jésus soulage tous ceux 

qui s’approchent de lui et lui demandent son aide. 
Mais Jésus veut nous soulager d’un fardeau 

bien plus lourd que nos difficultés si grandes 
soient-elles. 

Jésus veut effacer nos péchés 
Nous devons vraiment penser au bien-être de 

notre âme. C’est un sujet capital.

Jésus est venu expier nos péchés pour épar-
gner nos âmes de la mort éternelle. Sur la croix, 
Dieu l’a condamné à notre place.

C’est pourquoi il est écrit : « Le sang de Jésus 
Christ son Fils nous purifie de tout péché. » 

(1 Jean 1 v 7)

Lorsque nous croyons cela, Dieu nous accorde 
son pardon. Nous pouvons avoir la certitude que 
nos péchés sont effacés pour toujours. 


